

ACUERDAN PLAN DE PAZ PARA LIBANO. Riad, Arabia Saudita, octubre 18. Seis líderes árabes se reunieron ayer en Riad en un intento por poner fin a la guerra civil libanesa. Izquierda a derecha: Yasir Arafat, líder de la Organización de Liberación Palestina; el Presidente Anwar Sadat, de Egipto; el Rey Khaled, de Arabia Saudita; el Presidente Hafez Assad, de Siria; el Presidente Elias Sarkis de Libano y el Gobernador de Kuwait, Jeque Sabah Al-Salem Al-Sabah.

Seis Países Arabes Firman Plan de Paz para Líbano

deres árabes firmaron hoy un plan de paz para el Líbano, que prevé la creación de una fuerza de seguridad árabe de 30.000 hombres, con atribuciones para im-poner la tregua a las facciones en

El plan establece que el jueves a las seis de la mañana debe comenzar una tregua y que todos los bandos deben de retirarse a las posiciones que tenían antes de comenzar la guerra civil, en abril

Los signatarios son los Presi-

dentes de Egipto, Anwar Sadatt; Siria, Hafez Assad, y el Libano, Elias Sarkis, el jefe guerrillero palestino Yasser Arafat, el Rey Khaled de Arabia Saudita y el Gobernante de Kuwait, Jeque Sabah Al Salem Al Sabah. Se dijo que el plan de paz es una fusión de las ideas planteadas en la conferencia por el Libano, Egipto, Arabia Saudita y Kuwait. Una declaración dada al final de la última sesión de la conferencia

la última sesión de la conferencia

dice que el plan pide: —Una tregua y cesación de hostilidades por todas las partes **Norteamericanos Ganan Premios**

ESTOCOLMO, Oct. 18 (AP) -Tres norteamericanos ganaron hoy los Premios Nobel de Física y Química de 1976, con lo que dieron a los Estados Unidos el monopolio de las máximas distinciones científicas de este año.

Nobel de Física y Química

Burton Richter, de la Universidad de Stanford, y Samuel C.C. Ting, del Instituto Tecnológico de Massachussets, compartieron el Premio Nobel de Física por su "trabajo de avanzada en el descubrimiento de una nueva clase de partícula elemental pesada". La Real Academia de Ciencias

otorgó el Premio de Química a

William N. Lipscomb, de la Universidad de Harvard, por sus estudios "sobre la estructura de los boranes que dilucidan problemas de los enlaces químicos".

"Es algo que no le ocurre nunca en la vida a la mayor parte de los físicos", dijo Richter, de 45 años, que se enteró de la noticia al despertar en su domicilio de Stanford, California. "Estoy Stanford, California. "Estoy complacido, satisfecho, conmovido

y sorprendido", expresó.
Ting, de 41 años, supo de la
distinción en Ginebra, Suiza, donde
estaba trabajando en el Centro -Favor pase a la Pág. 25.

La Purga de Viuda de Mao Celebrarán en China Roja

HONG KUNG octubre 18.
(UPI).— En ciertas regiones de la China la gente está adquiriendo bebidas alcohólicas y triquitraques para celebrar el esperado anuncio oficial sobre la purga de la viuda de Mao Tse-Tung y otros dirigentes extremistas, según dicen viajeros procedentes de Pekín.

procedentes de Pekín.
Según los viajeros, la purga de
Chiang Ching, la viuda de Mao, y
de tres Ilderes radicales de
Shanghai —Chang Chun-Chiao,
Wang "Hung-Wen y Yao WenYuan— ha sido genuinamente
aclamada en las principales ciudades del país.

Un comerciante chino dijo que

Un comerciante chino dijo que
"la eliminación de las cuatro
pestes ha alentado el corazón de
millones de personas".

"Usted no lo creerá, pero lo
cierto es que son muchos los que

han comprado vinos y otras be-bidas, así como triquitraques para la celebración que esperan cuando anuncie oficialmente eliminación de las cuatro pestes",

Otros viajeros también dijeron que cuando todo el mundo parece estar enterado de la purga, pues ésta ha sido anunciada con carteles esta na sito anticiata con carteries y por otros conductos, lo que están esperando es el anuncio oficial, el que, según se dijo, habrá de hacerse muy pronto.

El comerciante también dijo que

la gente ha dejado de referirse a la viuda de Mao y los tres lideres extremistas como 'llos cuatro de Shanghai'', para llamarlos ahora 'las cuatro pestes'', pues 'no quiere herir la susceptibilidad de

-Favor pase a la Pág. 27;

que combaten en el Líbano, efectiva a partir de las seis de la mañana del 21 de octubre.

-Fortalecimiento de la fuerza de paz árabe, transformándola en una fuerza disuasiva bajo el mando

-Favor pase a la Pág. 27.



GANA NOBEL. Palo Alto. California, octubre 18. Burton Richter de la Universidad de Stanford, habla hoy por teláfono con periodistas, tras haber recibido la noticia que compartió el Premio Nobel de

Cierra con Alza **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 18 (UPI). Un aumento en la demanda de acciones favoritas, así como el hecho de que Dupont anunciara fuertes ganancias en su tercer trimestre, hizo, que los precios cerrarán hoy en alza en la Bolsa de Nueva York, en sesión de mo-vimiento moderado.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 20 acciones favoritas y que el viernes tuvo alza de 1.08 puntos, hoy subió 9.56 puntos, al cerrar en

El índice de las 500 acciones de -Favor pase a la Pág. 11.-

Es Revaluado el Poderoso Marco de Alemania Federal

OCCIDENTAL), octubre 18 (UPI) El poderoso marco de Alemania Occidental pasó a ser hoy aun más valioso al ser revaluado, pero al mismo tiempo se expresaron dudas de que ello ponga fin a las preocupaciones en los mercados monetarios europeos.
Fuentes bancarias dijeron que la

revaluación del marco ayudará al dólar estadounidense, que ha descendido, a su nivel más bajo en 16 meses

Por otra parte no faltaban los

que predecían que el marco deberá ser revaluado otra vez, debido al poderío económico de Alemania Occidental y su estabilidad financiera.

Alemania Occidental y otros seis países convinieron en que a partir de hoy el valor del marco será aumentado de un dos a un seis por ciento, con el fin de evitar una amenaza al índice cambiario europeo.

La revaluación se convino en una reunión urgente que ayer celedentes de los Bancos Nacionales de Alemania Occidental, Holanda, Bélgica, Luxemburgo, Noruega,

Dinamarca y Suecia. Francia se retiró de ese bloque monetario en marzo. Por otras parte, Gran Bretaña e Italia. países que tienen la tasa más alta de inflación en Europa, no per-tenecen a ese grupo.

El banco Nacional de Alemania
Occidental, el Bundesbank,
anunció que en la reunión se
convino aumentar en un dos por ciento el valor del marco frente al franco belga, el florín holandés y el franco luxemburgués; en un tres tranco luxemourgues; en un tres por ciento frente a la corona sueca y la Noruega; y en un seis por ciento frente a la corona danésa. El Ministro de Hacienda de Alemania Occidental, Hans Apel, discon modela.

dijo en rueda de prensa que el marco seguirá buscando su propio nivel, sin un valor fijo establecido frente al dólar y las divisas de — ravor pase a la Pág. 25.

Califican de Marxista la Reforma Agraria en Honduras

SAN PEDRO SULA (HON-DURAS), 18 octubre (ACAN-EFE). La Asociación de Ganaderos y Agricultores de San Pedro Sula, con asiento en esta ciudad del norte de Honduras, se declaró el fin de semana anterior en sesión permanente, para adoptar me-didas de defensa a la propiedad privada, ante una ola de invasiones campesinas.

Campesinas.

Los ganaderos exigieron al
Gobierno Militar la expulsión de
todos los "funcionarios extranjeros
de filiación marxista", así como la
destitución de "comunistas que labrean en extras mibliase!"

boran en cargos públicos".

Al tiempo, denunciaron infiltración de izquierdistas en las filas del ejército, pero sin citar nombres.

Señalan los terratenientes del norte de Honduras que debe cesar "la escalada marxista en el agro, el desorden y la anarquía, las medidas estatizantes que se han dictado y las que se pretende dictar en el curso del actual Gobierno

Asimismo, en mensaje dirigido al Jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, le solicitan "respecto a los principios básicos de la sociedad: Libertad de prensa, libertad de empresa, el derecho a la propiedad, al trabajo, a la igualdad de todos los hondureños, a inviolabilidad de la

Los hacendados dicen que el actual Gobierno es tolerante con los izquierdistas, los cuales —según ellos—, están llevando el país al caos social y económico al provocar invasiones campesinas que afectan a los productores.

Anunciaron que si el Estado no les da la protección solicitada, tendrán que actuar por su cuenta y

por la vía armada.

El Presidente del Consejo
Hondureño de la Empresa Privada, Camilo Rivera Girón, fue uno de los oradores principales de la asamblea y señalo que en este país no existen garantías contra la propagación de ideas extremistas.
"Se acusa a los sectores pro-

"Se acusa a los sectores productivos de este país de acaparar todos los beneficios de vivir en él—dijo—Pero entonces, ¿como es q'un lustrabotas, como lo fue el hoy General Oswaldo López Arellano, llegó al poder y rigió durante doce años los destinos de esta nación, y hoy un indio puro, descendiente de gente humildisima también General, como es luna rambién General, como es luna también, General, como es Juan Alberto Melgar Castro, es Jefe de Estado?''.

Camilo Rivera Girón responderse él mismo su pregunta y aseguró que el proceso de re-forma agraria que aplican los miliha defraudado a los ganaderos y agricultores, porque es de corte marxista.



REVALUACION DEL MARCO. Francfort, Alemania C cidental, octubre 18. Negociantes del mercado de cambios de Francfort, responden al teléfono en un día de transacciones intensas, motivadas por una inesperada revaluación del marco.